

Corps qui ne se sont pas acquittés des exercices, bien qu'appelés à les faire :—

- La batterie de place de Saint-Jean ;
- Le 51^e bataillon, et
- La compagnie n^o 8 du 58^e bataillon.

Corps qui n'ont pas été appelés à faire les exercices, cette année :—

- Le 6^e de cavalerie ;
- Le 50^e bataillon ;
- Le 52^e “
- Le 60^e “
- Le 79^e “

Cavalerie.

La compagnie n^o 1 du 6^e de cavalerie eut la permission de faire les exercices à son dépôt, et je la passai en revue le 29 novembre. Elle avait l'air propre et était pourvue de très bons chevaux. Son capitaine lui fit exécuter quelques manœuvres, et le lieutenant Garth fit faire le maniement des armes aux hommes—le tout d'une manière satisfaisante.

Le 5^e de cavalerie fit les exercices en camp, à Richmond. Il était presque au complet et pourvu de bons chevaux, et, à peu d'exceptions près, il ne manquait rien à son équipement. L'école de cavalerie fournit à ce corps un instructeur qui lui fut très utile.

C'est avec beaucoup de plaisir que j'ai félicité le régiment de sa bonne tenue, particulièrement la compagnie commandée par le capitaine Morkill.

Artillerie de campagne.

La batterie de campagne de Montréal alla camper sur l'île Sainte-Hélène et fut inspectée le 30 août, par le lieutenant-colonel Montizambert, qui se déclara parfaitement satisfait de la tenue des hommes en général, ainsi que des manœuvres de la batterie. Ce corps a remporté la palme dans les concours de batterie de campagne, à Québec, cette année.

Les batteries de campagne de Shfford et de Richmond ont fait leurs exercices en camp à Richmond, et le lieutenant-colonel Montizambert les a passées en revue le 6 juillet.

Elles étaient pourvues de bons cadres et d'assez bons chevaux, et l'inspection qu'elles ont passée leur fait beaucoup d'honneur.

Artillerie de place.

J'ai inspecté la brigade d'artillerie de place le 19 juin. Les hommes, qui étaient très propres, ont fait des mouvements de bataillon, le défilé, le maniement des armes et les feux avec une fermeté remarquable, et c'est avec beaucoup de plaisir que j'ai félicité le lieutenant-colonel Oswald d'un état de chose qui fait beaucoup d'honneur à tous ceux qui composent ce corps.

La brigade a aussi soutenu sa réputation au tir du canon, la batterie n^o 4 ayant pris le pas sur toutes les autres dans les concours de batterie à Québec.

Infanterie.

J'ai inspecté le 1^{er} Prince de Galles le 10 juillet, et je suis heureux de pouvoir dire que ce corps n'est jamais sorti sur un si bon pied, ni n'a jamais mieux manœuvré depuis que j'exerce le commandement ; la revue qu'il a passée a été très satisfaisante sous tout rapport.

J'ai inspecté les carabiniers Victoria le 30 juin, avant qu'ils ne partissent pour Saint-Jean, où ils devaient prendre part à une revue le lendemain (anniversaire de la Confédération). Le bataillon avait bonne mine, mais je l'avais déjà vu mieux manœuvrer, et les hommes n'étaient pas aussi fermes qu'à l'ordinaire sous ce rapport.

J'ai inspecté le 5^e écossais royaux le 16 octobre. Ce corps était très propre, et il a exécuté d'une manière très satisfaisante certains mouvements de bataillon—défilé, maniement des armes, feux et escrime à la baïonnette. Les officiers se sont également bien acquittés du maniement des armes.